

【質疑要旨】		報告者	政策企画課	
名称	富士見市地域説明会(1日目)			
日時	令和2年9月18日(金) 19時00分～20時50分			
場所	鶴瀬小学校体育館			
出席者	説明担当員・ 質疑対応員	市長、副市長、教育長、各部長		
	事務局職員	政策企画課及びまちづくり推進課		

【意見・質疑応答】

■質問者

公園は少ないが、農地が多いことが地域の財産になっていると思う。相続などに伴い、農地が住宅などに変わっているが、緑が減るという点で問題があると思う。市が中心になって、農業振興と合わせ、農地の保全に向けて取り組んでほしい。

◆市長

農地は生産基盤としてだけでなく防災上・景観上も重要なものとして捉えています。若い農業従事者も増えていることから、市としては、農業従事者が農業で頑張っていける地域としていくため、これからも農業者への支援に力を入れていきたいと考えております。

■質問者

避難所として活用する体育館には、クーラーを設置する必要がある。

◆市長

クーラー設置については陳情なども頂いているため、教育委員会で具体化できるよう検討してまいります。

■質問者

鶴瀬小学校内に町会で手入れをしている植栽があるが、担い手が少なく管理が難しくなっている。教育委員会や学校が協力し、業者に任せるなどしながら管理してほしい。また、市内の学校の植栽管理計画などはあるのか。

◆教育部長(総務)

現在、植栽の管理は教育委員会教育政策課が担当しています。支障のある樹木についてはそれぞれの学校から要望を伺い、剪定・伐採等を行っています。管理計画としては、要望を受け、現地確認をした上で優先順位をつけながら対応を進めています。

■発言者

児童の飛び出しが危険な箇所があったが、道路治水課に相談したらすぐにミラーを大きいものに交換してくれて助かっている。

■質問者

水害対策については、市役所庁舎が浸水することも想定して対応を検討してほしい。

◆総務部長

災害発生時は災害対策本部を市役所に設置しますが、荒川が氾濫するような状況となれば、鶴瀬公民館などの代替の設置場所を定めています。

避難訓練については、図上訓練を行うなど様々な形で実施していきたいと考えております。

■質問者

市役所庁舎が老朽化していて、職員の方も大変ではないかと思う。

◆市長

市役所庁舎の状況を調査したところ、耐震性能などで厳しい状況にあることが分かっており、庁舎を建て替えていきたいと考えております。詳細については、これから決めていく段階ですので、改めて内容をお示しして、ご意見を頂きたいと考えております。

■質問者

シティゾーンの産業団地整備について、用地を取得する際、住宅地と農地どちらを買収する方が費用としてかかるのか。

◆市長

費用については場合によって条件が異なります。

産業団地は、埼玉県企業局が買収・造成を行い、事業者へ売却する形となります。シティゾーン内でこれから用地取得が必要な箇所がありますが、取得に際しては法律に則ってしっかり対応していきます。

以 上